

Camagüey, 2 abr.- La atención al Programa para la Dinámica Demográfica en Camagüey resaltó, este jueves, entre los temas más importantes de la sesión del Consejo de Defensa Provincial.

Por otra parte, Ariel Santana Santiesteban, presidente del órgano de mando, insistió en la necesidad de diversificar la producción en los centros de elaboración del territorio agramontino.

Carlos Morán, segundo jefe del Subgrupo de Salud informó que, desde inicios de este año, la provincia acumula dos mil 551 casos confirmados con la COVID-19 y en estos momentos se encuentran 416 pacientes ingresados, de ellos 415 camagüeyanos y uno de la provincia de Las Tunas.

En el encuentro se comunicó, además, que la ciudad capital mantiene la mayor tasa de incidencia de la enfermedad y le siguen los municipios de Santa Cruz y Guáimaro.

En otro orden, los presidentes de las zonas de defensa en el municipio de Camagüey dieron a conocer las actividades en las diferentes áreas para celebrar el aniversario 60 de la Organización de Pioneros José Martí, próximo a cumplirse este domingo.

En este sentido, el Doctor Morán reiteró la importancia del estricto cumplimiento de las medidas higiénico - sanitarias para el desarrollo de las iniciativas a propósito del 4 de abril; fecha en la que también se conmemorarán los 59 años del surgimiento de la Unión de Jóvenes Comunistas.

Este jueves, en el Consejo de Defensa Provincial también se explicó que la mayor cantidad de acciones para festejar dicha jornada junto a niños y jóvenes tendrán lugar desde las plataformas digitales. **(Texto y foto: Yusarys Benito Deliano/Radio Cadena Agramonte)**